## 局田駒次郎君を偲ぶ

## 硬式野球部監督 藤村 和芳

世三年、校門の片隅で一年先輩 地三年、校門の片隅で一年先輩 地三年、校門の片隅で一年先輩 かいれのところに、野球部入部 練習のしたが、かの大男が上からがしたが、かの大男が上からがしたが、かの大男が上からがしたが、かの大男が上からがしたが、かの大男が上からがしたが、かの大男が上からがしたが、かの大男が上かられてきた。彼は持前のねばり強さで、彼は持前のねばり強さで、ない部員での練習はつらかった。彼は持前のねばり強さで、まだレギュラーには程遠かっまだレギュラーには程遠かった。

ふくろの絣のきもん、おやじ の失敗談が多く、今なら /珍練習に切り替え、昼から、お 特に彼は、遠征先や合宿で博多どんたくの日は、早朝 度々出場した。 を争う強さで、全国大会にもかった。

じっと我慢している様子が懐 しい。学生との心のふれあい ある。 ような左手でパチンと叩き、 かったことが唯一の心残りで の昭和六十年に実現したもの の約束でもあった高田野球部 頭が下がる思いであった。 を大事にするその人間性には 長、藤村監督のコンビは晩年 学生は笑みを浮かべながら、 ゃかるーぞ。」とグローブの 田ゼミと多忙な学校生活の中 の、神宮大会出場を果たせな よる、時には、コラー!「し で、彼の根っからの面倒見の そして、彼との若い頃から 早速、野球部長、寮監、

彼とは最後の最後まで縁がかれず、彼が病床のため、仲切れず、彼が病床のため、仲人という大役の代役までさせられた。然し彼には、四十数年にわたって大変お世話になった。
そして人生の素晴らしさを教えてくれた彼に、心からおれを申しあげ、何れ又、天国心をえる日を楽しみに、さよがいる。

西南スポーツ155号 (平成4年12月15日)